

Bike Tag am Pump Track (Sportgelände) Pittenhart



Einen spannenden und erlebnisreichen Bike Tag am Pump Track (Sportgelände) Pittenhart erlebten 21 bike-begeisterte Kinder und Jugendliche aus der ganzen Umgebung beim Ferien Programm des Sportvereins.



Mit Downhill Weltmeister Guido Tschugg genossen die Teilnehmer 5 Stunden lang den sonnigen Tag am Sportplatz. Zu Beginn erklärte Guido verschieden Fahrtechniken, sowie Tipps und Tricks bei der Geschicklichkeit auf dem Rad. Auf verschiedenen Parcours wurde das Erlernte geübt, bevor es auf den Pump Track ging. Hier zeigten die Teilnehmer dann ihr Geschick über den Tables.



In der Mittagspause wurden wir im Dorf beim Kirchenwirt bestens bekocht und versorgt. Am Nachmittag genossen dann die Teilnehmer zusammen mit Guido und der Jugendabteilung des Sportvereins die Bike Künste auf dem Pump Track. Als Erinnerung gab es vom Weltmeister für jeden ein Geschenk.



Um die Verpflegung der Teilnehmer und Zuschauer kümmerte sich das Team der Jugendabteilung.

Unser Dank gilt vor allem Guido, dem Kirchenwirt Team und allen Helfern bei der Vorbereitung und Durchführung des Ferien Programms.